

Inicio > Editorial > Posible unión de Ecopetrol y Pdvsa

Editorial Generales Opinión

## [Editorial] Posible unión de Ecopetrol y Pdvsa

noviembre 20, 2023



No es ninguna sorpresa la que han producido en las últimas horas las declaraciones del Presidente Petro, respecto a la posibilidad de la conformación de una sociedad entre Ecopetrol de Colombia y Pdvsa de la hermana República de Venezuela, lo cual deja en el ambiente una inédita unión entre los dos países vecinos, lo que traería consigo que la empresa colombiana entraría a realizar explotación del oro negro en Venezuela, con lo que se consolidaría algo de lo cual se venía hablando desde tiempo atrás por Nicolás Maduro y Gustavo Petro, en el sentido de que las mencionadas empresas estatales se constituyan en socias, especialmente en el sentido que la petrolera de nuestro país inicie las explotaciones de gas y petróleo en territorio venezolano, precisamente en donde se encuentran las más grandes reservas del globo terráqueo. Hay que anotar que no es la primera vez que Maduro y Petro dan a conocer esta posibilidad, teniendo en cuenta que en ocasiones anteriores ya se había esbozado esta misma iniciativa.

Se debe señalar que el motivo principal de la más reciente visita de Petro es precisamente la de tratar con el Presidente de Venezuela una mayor integración energética que permita abordar de manera más efectiva los embates de la crisis climática –de la cual ha venido insistiendo desde el día de su posesión como presidente de la República de Colombia–, así como los efectos que pueda traer, en términos de sequía tanto para Venezuela como de Colombia, el fenómeno de El Niño.

En ese sentido, el presidente Petro advirtió que los tiempos de sequía, posiblemente se sentirán desde el próximo mes, y se convertirán en la peor de la historia, por lo que resultaría muy positivo que se consolide con Nicolás Maduro Moro, el inicio de una posible integración energética entre los dos países hermanos, lo cual se constituiría en el comienzo de una verdadera integración energética de doble vía.

El presidente Petro, quien ha venido insistiendo en lo necesario de la referida alianza, ha propuesto que se celebre en Venezuela lo más rápido posible, una cumbre de jefes de Estado, en donde también estuvieran presentes Brasil, Panamá y Ecuador para abordar una mayor integración energética y la creación de redes de energía limpia, lo cual ayudará a paliar los efectos de la

### Últimas Noticias



**Mintrabajo anunció fin del decreto 'Pisos de Protección Social'**

Redacción6 - noviembre 20, 2023

El Gobierno Nacional y las centrales sindicales CUT, CTC y CGT conciliaron una reclamación ante la OIT presentada en virtud del artículo 24 de la...



**Lourdes López ganó puja por curul en la Asamblea del Atlántico**

Redacción6 - noviembre 20, 2023

La actual diputada del Atlántico, Lourdes López ganó la puja en la que se encontraba con Roberto Carlos Rodríguez por una curul en la...



**Sóftbol compite por el oro**

Redacción6 - noviembre 20, 2023

Los peloteros magdal Andrés y Tolima, respaldados por la competencia, Sóftbol ratifica su poderío y se...

### Te recomendamos leer:



**Mintrabajo anunció fin del decreto 'Pisos de Protección Social'**

noviembre 20, 2023



**Lourdes López ganó puja por curul en la Asamblea del Atlántico**

noviembre 20, 2023



**«Mañana mejor» participante de la Agenda Popular...**

Redacción6 - noviembre 20, 2023

Se trata de Gilary Fontalvo García, una adolescente que hoy, gracias a estos espacios culturales que propicia esta Administración Departamental y, a todo su...



**CSJ definirá jurisdicción territorial del caso de Nicolás Petro Burgos**

Redacción6 - noviembre 20, 2023

A la Corte Suprema de Justicia aterrizará el proceso del exdiputado del Atlántico, Nicolás Petro Burgos, para que se defina la jurisdicción territorial del...

### Más Leídas



**Mintrabajo anunció fin del decreto 'Pisos de Protección Social'**

Redacción6 - noviembre 20, 2023

El Gobierno Nacional y las centrales sindicales CUT, CTC y CGT conciliaron una reclamación ante la OIT presentada en virtud del artículo 24 de la...



**Lourdes López ganó puja por curul en la Asamblea del Atlántico**

energética y la creación de redes de energías limpias, lo cual ayudará a paliar los efectos de la sequía y la crisis climática.

Hay que anotar, de acuerdo a las últimas declaraciones de los mandatarios de varios países de Suramérica, que se han alcanzado importantes consensos e incluso varios acuerdos de inversión para lo concerniente a la seguridad energética de gas, dando prioridad a los aspectos ya mencionados para que todo lo que se ha acordado se convierta en realidad.

Para nadie es un secreto las múltiples sanciones recibidas por Venezuela, por parte de Estados Unidos, otrora el principal consumidor del petróleo producido en el vecino país; como deberá saberse Washington ha aplicado desde tiempo atrás una serie de sanciones después de la reelección en el año 2018 del mandatario Nicolás Maduro, la que el actual gobierno estadounidense considera "fraudulenta".

En este sentido, en el mes de octubre pasado, para alentar el diálogo con la oposición, el gobierno norteamericano decidió levantar temporalmente y bajo condiciones algunas de las aplicadas al petróleo, gas y al oro de Venezuela; a cambio le propone a Maduro que libere a los "presos políticos" y establezca un calendario para la habilitación de todos los candidatos a las elecciones del próximo año.

Comenta aquí:

0 comentarios

Ordenar por Los más antiguos



Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook



Me gusta 0



Facebook



Twitter



WhatsApp



Telegram

Artículo anterior

UNIVERSIDAD DEL CAUCA: 196 AÑOS DE GLORIA EDUCATIVA

Artículo siguiente

Robo millonario en la residencia de Silvestre Dangond en Valledupar

Artículos relacionados

Más del autor



Mintrabajo anunció fin del decreto 'Pisos de Protección Social'



Lourdes López ganó puja por curul en la Asamblea del Atlántico



Sóftbol Magdalena comprometido con la defensa por el oro en los Juegos Nacionales



«Magdalena Creativo» es mi mejor regalo de 15 años: participante de la Agenda Popular Cultural que lidera el Gobierno del Cambio



CSJ definirá jurisdicción territorial del caso de Nicolás Petro Burgos



Habitantes de Puebloviejo accedieron masivamente a las 'Unidades Móviles del Cambio'



curul en la Asamblea del Atlántico

Redacción 6 - noviembre 20, 2023

La actual diputada del Atlántico, Lourdes López ganó la puja en la que se encontraba con Roberto Carlos Rodríguez por una curul en la...



Sóftbol Magdalena comprometido con la defensa por el oro en los Juegos Nacionales

Redacción 6 - noviembre 20, 2023

Los peloteros magdalenenses vencieron a San Andrés y Tolima, respectivamente, y avanzan en la competencia. Sóftbol masculino del Magdalena ratifica su poderío y se afianza...

Cargar más >

# LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

Diario La Libertad - Con La Fuerza De La Verdad

Contáctanos: [weblalibertad@gmail.com](mailto:weblalibertad@gmail.com)

[Política de Privacidad](#)

## ✕ Te recomendamos leer:



**Mintrabajo anunció fin del decreto 'Pisos de Protección Social'**

noviembre 20, 2023



**Lourdes López ganó puja por curul en la Asamblea del Atlántico**

noviembre 20, 2023